

# *Insta Bolivia al diálogo con Chile como práctica de buena vecindad*

---



La Paz, 10 oct (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, invitó a su homólogo chileno, Sebastián Piñera, a reiniciar el diálogo para atender asuntos relativos al enclaustramiento entre los dos países.

Desde la Casa Grande del Pueblo, sede del Ejecutivo, el jefe de Estado leyó la misiva dirigida a Piñera en la cual insta a no cerrar el diálogo, que según consideró, contribuirá a dar continuidad a los esfuerzos mutuos por resolver temas pendientes y es ejemplo de la práctica de la buena vecindad y la convivencia pacífica.

El pasado día primero el tribunal de Naciones Unidas dictaminó que Chile no tiene obligación de negociar el pedido boliviano de acceder al océano Pacífico.

No obstante, el fallo de la Corte Internacional de Justicia La Paz no cerró el diálogo de buena fe entre los dos pueblos. Fuente/PL



**Radio Habana Cuba**